



Declaración del Grupo de Río sobre la situación en Osetia del Sur

Los países del Grupo de Río expresan su profunda preocupación por los violentos enfrentamientos que han tenido lugar en Osetia del Sur y zonas adyacentes, en Georgia, y hacen un llamado a las partes involucradas en dicho conflicto a abstenerse del uso de la fuerza y a retomar las negociaciones a fin de alcanzar una solución duradera y mutuamente aceptable, que contribuya al mantenimiento de la paz y la seguridad de la región.

Asimismo, el Grupo de Río exhorta a las partes involucradas a buscar una solución a sus controversias en el marco de los organismos regionales e internacionales, respetando plenamente los derechos humanos, y con estricto apego al Derecho Internacional y a los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

México, D. F., a 12 de agosto de 2008.

* * *